

# DESARTICULADOS DOS COMANDOS E.T.A. EN SAN SEBASTIAN

San Sebastián, 25. (Cifra.) Dos de los denominados «comandos legales» de la organización terrorista E.T.A., que operaban en la zona de Zumárraga, han sido desarticulados por funcionarios especializados de la Policía de San Sebastián que, en total, han detenido a diez personas, según informan fuentes oficiales.

La desarticulación de los «comandos» y detención de sus integrantes ha sido posible tras la detención días pasados en Barcelona del elemento «liberado» de E.T.A.-V Asamblea, rama político-militar, Antonio González Terrón «Galzka», huido de la localidad de Zumárraga en el pasado mes de abril tras la desarticulación del denominado «comando loco» de Legazpia, al que pertenecía.

La acción policial se desarrolló en el tiempo mínimo de seis horas, deteniendo en primer lugar a Javier María Echániz Maiztegui (a) «Mosca», cuyas referencias habían sido facilitadas por «Galzka» y, a continuación, a los restantes miembros de ambos «comandos» en número de diez, tras laboriosas gestiones y multiplicación de actividades.

Uno de los «comandos» estaba integrado por los siguientes individuos: Javier María Echániz Maiztegui (a) «Mosca», Begoña Aseguinolaza Zabaleta (a) «Champl», José Francisco Javier Mayo Gamboa (a) «Chino», Jesús María Iraeta Zubeldia (a) «Pospolo», Juan Carlos Zabala Castillo (a) «Bartolo» y Juan José Zabaleta Urbizu (a) «Largo».

El segundo, también de E.T.A.-V Asamblea rama político-militar, pero dentro de su organización de masas en el campo laboral conocida por las siglas L.A.B.O.C.O.A., lo formaban: José Manuel Sasleta Leunda, Jesús María Jauregui Badiola, José Mugica Izaguirre y Serafin Garcilandia Corta.

**ACTIVIDADES.** — Como actividades de ambos «comandos» pueden citarse, entre otras, las siguientes:

- Contactos con el «liberado» de E.T.A.-V Asamblea, Gregorio Garitanandia (a) «Borda».

- Confección de multicopistas de las denominadas «vietnamitas»; confección y distribución de propaganda subversiva y pintadas de carteles del mismo carácter.

- Robo de herramientas que luego se-

rían utilizadas para la construcción de una cueva destinada al almacenaje de armas y explosivos en la «Borda de Santa Catalina», de la localidad de Zumárraga.

- Vigilancias para posteriores atentados, de funcionarios del Cuerpo General de Policía y de la Guardia Civil.

- Reconocimiento de una cantera de Santander y levantamiento de un plato de la misma para la posterior sustracción de dinamita.

- Cursos de adiestramiento político y de manejo de armas y confecciones de explosivos.

- Proyecto de varias acciones violentas y de robos.

Los diez detenidos, junto con las diligencias instruidas, fueron puestos, dentro de los plazos legales, a disposición de la autoridad judicial competente.

Por último, se informa que el pasado día 23, sobre las 0,10 horas, cuando se iba a iniciar el interrogatorio de la joven María Adoración Juanena Alustiza, detenida también por su presunta participación en actividades subversivas de la organización terrorista E.T.A., la mencionada se lanzó por una ventana del segundo piso de la Comisaría y cayó a un patio inferior produciéndose diversas lesiones de carácter grave.

Para verificar esta acción, que debía tener bien meditada, pidió a los funcionarios permiso para ir al servicio. Una vez en éste y sin hacer siquiera uso del mismo, como el funcionario que la acompañaba quedase fuera por un elemental sentido de dignidad para ambos, María Adoración abrió una ventana y se arrojó al vacío, aproximadamente, desde ocho metros de altura.

Auxiliada rápidamente por los funcionarios, fue conducida a la Residencia Nuestra Señora de Aránzazu, donde quedó hospitalizada y a disposición de la autoridad judicial.

## MULTA

Zaragoza, 25. (Europa Press.) El gobernador civil de Zaragoza ha impuesto una multa de cien mil pesetas al centro Pignatelli, dependiente de los Padres Jesuitas, en relación con una reunión ilegal celebrada en sus dependencias el pasado día 11.

Antes de la reunión, la autoridad gubernativa denegó el permiso para celebrar, pese a lo cual se inició. La Policía practicó entonces diversas detenciones. A raíz de las mismas desarticuló el Partido del Trabajo de España en Zaragoza y el Comité Local de la Joven Guardia Roja.